

泉小だより



学校教育目標 かしこく やさしく たくましく
めざす学校像 豊かな人間関係を育み、子ども一人一人の瞳が輝く学校
ホームページ <https://izumi-e.edumap.jp>

所沢市立泉小学校
令和7年度

9月号

生活目標

約束や時こくを守ろう

保健目標

健康な生活づくりをしよう

☆9月1日現在

児童数 576名

2学期がスタートしました

長い夏休み、ご家族で様々な体験をされ、お子さんにとってかけがえのない思い出がつくられたことと思います。8月には、岩崎地区のお祭に参加させていただき、子どもの笑顔をたくさん見ることができました。きっと、一人一人の胸には、夏の思い出の一頁が刻まれたことでしょう。お祭の企画運営に携わられた皆様に感謝を申し上げます。



和太鼓クラブの発表
たくさんの拍手をいただきました。

さて、本日、2学期が始まりました。遠足や校外学習、音楽会、泉っ子わくわくフェスティバル等、行事がたくさんあり、学力や体力だけでなく、人間性や社会性が大きく成長する時期になります。保護者の皆様におかれましては、よいスタートを切るためにも、お子さんの規則正しい生活にご留意くださいますよう、お願ひいたします。今学期も、職員一同、力を尽くし、授業や行事等を通して、教師と子ども、子どもどうしの人間関係を育み、学力や体力、優しさや思いやりを培ってまいります。引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

2学期始業式～ 優しさや思いやりを膨らませよう～

(前段略)2学期も、先生や友達の話をよく聞いて、新しいことをたくさん知って、力をしっかりとつけていきましょう。…皆さんに、特に心がけてほしいのは、自分の心の中に、優しさや思いやりをしっかり育ててほしいということです。学習や運動、行事の練習をしているとき、困っている人がいたら、「一緒にやろう」、「手伝うよ」と声をかけてください。こういう声かけができると、心の中に、じわりじわりと優しさや思いやりが育ちます。助けてもらった人は、「ありがとう」という感謝の言葉を言いましょう。「ありがとう」は、人をうれしい気持ちにする魔法の言葉でしたね。「ありがとう」の言葉が増えていくと、うれしい気持ちが広がって、「一緒にやろう」、「手伝うよ」という言葉も増えていきます。そして、みんなの心の中に、優しさや思いやりが大きく膨らんでいきます。…2学期も、「一緒にやろう」「手伝うよ」「ありがとう」の言葉を言い合って、自分の心の中の優しさや思いやりを大きく膨らませましょう。

9月の行事予定

日	曜	主な行事	1	2	3	4	5	6
1	月	普通3 下校11:50 2学期始業式	3	3	3	3	3	3
2	火	普通3 下校11:50	3	3	3	3	3	3
3	水	給食開始 発育測定6年 代表委員会	5	6	6	6	6	6
4	木	委員会 発育測定5年	5	5	5	5	6	6
5	金	全校縦割り除草 発育測定4年	5	5	6	6	6	6
6	土							
7	日							
8	月	発育測定3年	5	5	5	5	5	5
9	火	児童朝会 発育測定2年	5	5	6	6	6	6
10	水	修学旅行	5	6	6	6	6	6
11	木	修学旅行 ※クラブなし	5	5	5	5	5	5
12	金	6年4時間授業 発育測定1年	5	5	6	6	6	4
13	土							
14	日							
15	月	敬老の日						
16	火	音楽朝会	5	5	6	6	6	6
17	水	代表委員会	5	6	6	6	6	6
18	木	クラブ	5	5	5	6	6	6
19	金	校外学習3年	5	5	6	6	6	6
20	土							
21	日							
22	月		5	5	5	5	5	5
23	火	秋分の日						
24	水	仲良しタイム 尿検査 モアレ検診6年	5	6	6	6	6	6
25	木	遠足2年 クラブ 尿検査予備日	5	5	5	6	6	6
26	金	児童朝会 二校親善体育大会	5	5	6	6	6	6
27	土							
28	日							
29	月		5	5	5	5	5	5
30	火	開校記念日 全校朝会 二校親善体育大会予備日	5	5	6	6	6	6